

Seminario “Araucanía Futuro” buscó proyectar las oportunidades de la región

El seminario Araucanía Futuro: nuevas ideas para una región con esperanza se realizó en Temuco el 29 de agosto, reuniendo a líderes sociales, empresariales y gremiales para reflexionar sobre el desarrollo regional. Organizado por IdeaPaís y la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (SOFO), buscó proyectar desde la academia y las nuevas generaciones una visión de futuro con esperanza.

El secretario ejecutivo de SOFO, Carlo Rojas, señaló que la región debe enfrentar desafíos históricos como pobreza, escasa inversión y violencia rural. En tanto, Cristián Loewe, vicepresidente ejecutivo



de IdeaPaís, destacó la apertura de una oficina en La Araucanía para promover la reflexión en política pública y la formación de jóvenes.

Entre los expositores participaron Joaquín García-Huidobro, profesor de la Universidad de los

Andes; Teodoro Ribera, rector de la Universidad Autónoma; y el académico y exdiputado Eduardo Saffirio, quienes abordaron cambios ideológicos, oportunidades regionales y la crisis de representación.

El panel “Miradas jóvenes para una Araucanía con esperanza” reunió a Jorge Cordero, Francisca Game y Raúl Opazo, moderados por Gustavo Díaz. Rojas valoró la alta convocatoria y afirmó que la apertura de la oficina de IdeaPaís en la región, liderada por jóvenes, refuerza el compromiso con el desarrollo regional. **TV**